
Evénements du Golfe - Communication de M. le Député-Maire

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Puisque nous évoquons ce problème du Golfe, je voudrais simplement
vous indiquer que j’ai fait récemment un appel à la tolérance et j’ai pris rendez-vous avec l’ensemble des
responsables des communautés religieuses de Besançon afin que nous puissions ensemble, comme
cela se fait dans quelques villes, nous consulter et appeler dans le même sens tous les membres de ces
différentes communautés pour les événements que vous connaissez.

Je vais donc recevoir ensemble l’Archevêque, le Pasteur, le Rabbin et le représentant de la
communauté musulmane, avec un interprète parce que l’Imam ne parle pas français. Je les recevrai donc
le 14 février pour que le message, qui est le nôtre finalement, puisse être transmis dans les différentes
communautés.

Je crois qu’il n’y a pas de problèmes spécifiques à Besançon mais il est bon de conforter cette
position par l’unanimité des différentes communautés religieuses de la place.

C’est donc une initiative que j’ai prise la semaine dernière de les inviter -je n’ai pu trouver un
rendez-vous que le 14 février, l’Archevêque étant absent cette semaine- pour que nous puissions
ensemble voir les problèmes qui pourraient se poser au cas où les choses se compliqueraient, ce que je
ne souhaite nullement…

En dehors de cela, je laisse chacun à ses positions respectives. Je viens de lire dans cette feuille
verte «Les Verts Besançon Écologie» et c’est une méthode que je n’aime pas bien car elle me rappelle
des souvenirs «ils ont voté la guerre», le Député JACQUEMIN, le Député SCHWINT, VUILLAUME,
BECHE, etc., cette mise à l’index me déplaît souverainement. Les hommes politiques que nous sommes
savent prendre leurs responsabilités et j’ai voté en toute connaissance de cause, en toute conscience.
Bien que siégeant sur des bancs différents, des collègues ont voté de la même façon.

Je crois qu’il ne s’agit pas de confondre les genres. Il s’agissait de choses bien précises et si nous
nous sommes prononcés le 16 janvier dernier, nous n’avons pas besoin d’être mis à l’index pour ce vote.
Je regrette beaucoup d’avoir à le dire aux représentants de cette formation ici présents, mais c’est le
genre de choses qui me déplaît souverainement car chacun sait la façon dont le Député JACQUEMIN ou
moi-même avons voté et nous l’avons fait en toute conscience. Il est inutile je crois de le rappeler un peu à
tort et à travers.

Mme FOLSCHWEILLER : Je voulais vous remercier d’avoir pris l’initiative de rencontrer les
autorités religieuses. Je pense que c’est important, au moment où des États sont en guerre, de maintenir
un dialogue entre un maximum de gens de la population bisontine.

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Merci. C’est ce que nous nous sommes toujours efforcés de faire dans le
passé et que nous continuerons ensemble, si vous le souhaitez, dans l’avenir.

Dont acte.
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